## 【受講課程】貨物自動車運転者(大型)課程2日間コース

## 株式会社植西運送 森本雅志(令和元年11月16日~11月17日)

今回、なんとなく内容は聞いていましたが実際に現地に入り驚きの連続で私の 研修はスタートしました。

やはり一番の驚きは施設の大きさです。噂では聞いたことがありましたが設備 も充実していて本当に感動しました。

数々の研修の中で印象に残っているのは、急ブレーキの研修とハイドロプレーニング現象を体感する研修です。私自身、大型トラックに日々乗車しますが、ブレーキは実際にどのくらいで効くのかは経験することができません。普段に経験できないことをあらゆる場面で体感することが出来て、改めて大型車両の特性や危険度を再認識しました。実際に体験した内容が頭と体に残っている内に、弊社の社員にしっかりと伝え、会社全体で事故の撲滅に向かって邁進していけるよう努力していく所存です。貴重な体験を勉強させて頂き誠に有難うございました。



## 【受講課程】貨物自動車運転者(大型)課程2日間コース

宇和島自動車運送株式会社 小倉博(令和元年11月16日~11月17日)

今回の研修に参加させて頂き、印象に残っている研修内容では、大型車に乗車 し、スラローム走行、ABSブレーキ動作、高速走行をする際、一番大切なのは、 シートの位置を正しくすることによって他の動作が正しく行えると教えて頂い た事です。又、乗車前の体操をするしないの違いを教わり大切な事を教わりまし た。

施設の印象は始めのオリエンテーションにて施設の大きさが東京ドーム 20 個分で日本最大のオーバル 5 kmコースがあり、全国で一番の施設と聞き、又、宿泊施設も十分整っており研修しやすい環境でありました。

今後は運行前点検はもちろんですが、体操、乗車時のシートポジションに気を 付けながら今回行った研修内容のようにならない運転を心掛けたいと思いました。

今回この様な機会を頂いた県高速安協協議会、会社に感謝いたします。 本当にありがとうございました。

生涯無事故目指し頑張ります。





